



Der orthopädische Mass-Schuh

Wirkung

Mass-Schuhe werden in Handarbeit gefertigt, wenn konfektionierte Schuhe nicht mehr ausreichen oder Druckstellen entstehen.

Der Mass-Schuh

- entlastet
- stützt
- korrigiert

Indikationen

Behandlung angeborener und erworbener Fussdeformitäten

- nach Unfällen und Operationen
- nach Amputationen bei Diabetes mellitus
- bei Lähmungen
- andere krankheitsbedingte Fussfehlstellungen

Vorteile

- genaue Passform durch Gipsabdruck und Probeschuh
- direkter Einbau der erforderlichen orthopädischen Elemente im Schuh, Beispiel: Verkürzungsausgleich
- hoher Tragekomfort durch Einsatz von echtem Leder
- verwendet werden nur geprüfte und zertifizierte Materialien

Kurzbeschreibung

Bei der Anfertigung der **orthopädischen Mass-Schuhe** gehen wir auf die Wünsche unserer Kunden ein. Nach dem Massnehmen mittels Gipsabdruck kontrollieren wir die Passform mit einem Probeschuh.

Sie wählen die Farbe und das Modell. Den individuellen Anforderungen entsprechend, fertigen wir für Sie Alltags-, Freizeit-, Sport-, Wander-, Arbeits- oder Hausschuhe.

